
【 家庭教育学級 】 

家庭教育学級は、子育ての悩みや保護者の子供への関わり方、子供の成長に合った取り組み、教育上の留

意点などを話し合ったり、保護者自身が教養を高めたりして、充実した人生を送ることができるようみんな

で学ぶ場です。また、保護者同士が交流を通して互いに支えあう関係づくりをめざします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇就学に向けての心構えや親のかかわり方等、今知りたかった大切なことをたくさん教えていただき 

ました。子供への向き合い方を見直すよい機会となりました。  

◇講師の先生の説明がとても理解しやすく、さっそく実践してみようと思いました。頂いた資料を手 

元に置いて、今後も時々見返そうと思います。ありがとうございました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇ゲームの課金カードがコンビニで子供でも簡単に買えることが分かりました。何か起きてからでは 

なく、何かが起きないために親が賢くならなければならないことを強く感じました。 

◇親が「知らなかった」では済まされないことが沢山あると思います。知ること、聞くこと、話し合うこ 

との大切さがよく分かりました。子供ために学び続けたいと思います。 

 

 令和５年２月３日  第１７号 

ケヤキッズあゆみの保育園 第５回学習会１２月２３日（金） 

【講話】就学に向けて～心がけてほしいこと～ 

【講師】石巻支援学校 地域コーディネーター 須田 幸子 氏 

石巻市立釜小学校 第２回学習会 １月１９日（木） 

【講話】情報モラル教室～情報機器との付き合い方～ 

【講師】石巻市視聴覚センター 社会教育主事 相澤 洋之 氏 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇子供たちと楽しみながら取り組むことができました。家にあるもので作ることができる内容だった 

ので、家族にも伝えたいと思います。  

◇やはり、いざという時の知識は必要だと思います。少しずつでいいので、そういう知識を継続して 

学べればいいと思いました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇小学校に向けての心構えとか心の準備ができるのでよかったです。小学校の不安な子供たちがな 

くなるとよいです。 

◇入学に関して不安なことが多かったのですが、今日お話を聞いてとても参考になり、楽しみになっ 

てきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇分かりやすくお話しいただき、すぐに実践してみたいと思いました。子供には叱ってばかりいまし 

たが、自分に反省すべき点が多くあると気づかされました。これを機に向き合っていきたいと思い 

ます。  

◇今までは自分の感情を優先して叱ることが多かったのですが、これからは子供の気持ちを考えな 

がら、子供の話をよく聞いて、お互い向き合えていけたらいいなと思いました。たいへん勉強にな 

りました。 

 

石巻市立鮎川小学校 第２回学習会 １月２０日（金） 

【実技】親子防災グッズづくり 

【講師】宮城県松島自然の家 社会教育主事 中澤 健一 氏・小竹 仁 氏 

 氏 

 

石巻市立湊こども園 第１回学習会 １月２４日（火） 

【講話】就学に向けて～お子さんが安心して小学校入学を迎えるために～  

【講師】石巻市立湊小学校長 久保田 健一 氏 

 

第４回合同学習会 １月２６日（木） 

【講話】考える力を育てる褒め方・叱り方～お母さんは楽になり子供は自己肯定感アップ！～  

【講師】公認心理師・スクールカウンセラー 安部 富士子 氏 

 


